
 

 

Entsprechend des Beschlusses (vgl. Tagesordnungspunkt 2.) wird die Mitteilungsvorlage als 
ordentlicher Tagesordnungspunkt behandelt. 
 
Frau Roeder stellt folgenden Antrag: 

„Die Verwaltung wird beauftragt, die Praktikabilität insbesondere die Sitzhöhe, später auch 
die Armlehnen der Möblierung mit dem Seniorenbeirat abzustimmen.“ 

 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Der Ausschuss hat Kenntnis genommen. 
 
 
 


